

# BAKAMLA

## Babinsa Klaten Utara Dampingi Bidan Desa Pada Posyandu Balita Di Dukuh Plembon Ketandan

Agung widodo - [KLATEN.BAKAMLA.ID](http://KLATEN.BAKAMLA.ID)

Feb 13, 2025 - 13:40



*Babinsa Klaten Utara Dampingi Bidan Desa Pada Posyandu Balita Di Dukuh Plembon Ketandan*

Klaten – Babinsa Desa Ketandan dari Koramil 24 Klaten Utara KODim 0723 Klaten, Serka Iswanto mendampingi Bidan Desa dalam melaksanakan monitoring

kegiatan Posyandu Balita bersama Posyandu Kenanga II. Kegiatan posyandu ini dilaksanakan di Dukuh Plembon Desa Ketandan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. (13/02/2024)

Posyandu yang dilaksanakan ini bertujuan untuk memantau kondisi kesehatan balita di wilayah Desa Ketandan serta mendukung program pemerintah dalam mengatasi masalah stunting yang masih menjadi perhatian serius. Kegiatan tersebut diikuti oleh para orang tua balita yang membawa anak-anaknya untuk mendapatkan pemeriksaan kesehatan rutin, mulai dari pengukuran berat badan, tinggi badan, hingga pemeriksaan lainnya yang berkaitan dengan tumbuh kembang balita.

Serka Iswanto dalam kesempatan tersebut berharap agar kegiatan posyandu dapat menjadi sarana bagi para orang tua untuk melihat kondisi kesehatan balita mereka secara langsung. Selain itu, Serka Iswanto juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam menjaga kesehatan anak-anak, terutama dalam pemenuhan gizi yang seimbang.

“Kami berharap dengan adanya posyandu ini, para orang tua dapat lebih peduli dan memahami pentingnya menjaga kesehatan balita, terutama dalam pemenuhan gizi yang tepat untuk mencegah stunting,” ujar Serka Iswanto.

Posyandu ini juga menjadi salah satu upaya nyata dalam mendukung program pemerintah untuk menurunkan angka stunting di Indonesia. Diharapkan dengan adanya monitoring rutin seperti ini, kesehatan balita di wilayah tersebut dapat lebih terpantau dan berkembang dengan baik.

Saat dikonfirmasi terpisah, Danramil 24 Klaten Utara, Kapten Inf Eka Atmaja menyatakan bahwa pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa dalam kegiatan posyandu merupakan bagian dari upaya TNI untuk menjaga kesehatan warga, khususnya balita, agar terhindar dari berbagai penyakit. Selain itu, kegiatan ini juga berfokus pada upaya mengatasi permasalahan stunting yang masih menjadi perhatian Pemerintah.

“Pendampingan Babinsa dalam kegiatan posyandu ini merupakan bentuk tanggung jawab kami untuk menjaga kesehatan warga, terutama balita. Kami ingin memastikan bahwa anak-anak di wilayah binaan kami mendapat perhatian kesehatan yang optimal, agar mereka terhindar dari penyakit dan dapat tumbuh kembang dengan baik. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mendukung program pemerintah dalam mengatasi stunting,” ujar Kapten Inf Eka Atmaja.

Danramil juga berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kesehatan balita dan memenuhi kebutuhan gizi yang baik, serta mendorong orang tua untuk lebih aktif dalam memantau kesehatan anak-anak mereka demi masa depan yang lebih sehat.

Dengan kehadiran Babinsa yang mendampingi kegiatan posyandu, diharapkan masyarakat semakin terbantu dan lebih aktif dalam memperhatikan kesehatan balita mereka, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dengan masyarakat di tingkat desa. (Red)